

Il n'y a pas de réalité économique

Août 2022

Quelle image! ...



Cela nous fait prendre conscience qu'il n'y a pas de réalité économique. Il y a une réalité physique, cosmique, climatique, géologique. Le reste ce sont des inventions et des conventions sociales humaines qui risquent de nous faire oublier l'essentiel. Si on peut en tenir compte, tant mieux, et il faut le faire le plus possible (je l'ai fait durant 40 ans) mais ça reste un niveau 2. Mais quand elles prennent la place de la vraie réalité de niveau 1, il y a un gros problème ... comme on le voit aujourd'hui

Cette image est une pure représentation du « Synthèse-Analyse-Synthèse ». La plus grande vue d'ensemble possible ! J'en parle dans deux textes, en particulier celui-ci <https://ericbrassard.ca/synthese-analyse-synthese-economie-et-environnement/> mais aussi celui-là plus court et direct <https://ericbrassard.ca/largent-nexiste-pas/>

Ça me fait toujours sourire quand des politiciens des partis conservateurs disent que l'humain trouvera toujours une solution à tous ses problèmes. J'en doute un peu quand je regarde cette photo ... ah .. ah... Quelle prétention! Je rigole aussi quand les gens de la CAQ reprochent à certains autres de vivre au pays des licornes alors qu'ils sont aveuglés par l'économie par rapport aux questions de biodiversité, d'air pure (!!) et de préservation de la vie comme on la connaît aujourd'hui.

J'ai toujours eu une photo comme celle-là dans mon bureau à la maison pour ne jamais perdre la vue d'ensemble de mon travail et ne pas oublier le grand « pourquoi tout ça » ou le grand « je ne sais pas ».

Voici le lien vers cette photo :

<https://www.quebecscience.qc.ca/espace/telescope-james-webb-images-exceptionnelles/?fbclid=IwAR3M95li585HK3xtwTxdN04-Wf5IVgIR5oPMrHsY0mb39bbt5HFdS8Aa8Xo>

Éric Brassard, FCPA, Retraité,

Courriel : brae0902@gmail.com

Site web : www.ericbrassard.ca

LinkedIn : <https://www.linkedin.com/in/eric-brassard-fcpa-fca-pl-fin-62182120/>